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REQUERIMENTO Nº 153/2010 
De Informações 

 
 
“Com relação à Lei de Incentivos 
para empresas já existentes e para 
as que têm interesse em se 
constituir em nosso município, 
dando outras providências”. 

 
 
Considerando-se que, este vereador foi procurado por inúmeros empresários e 

comerciantes de nossa cidade e de outras cidades, até mesmo outros estados, que se interessam em 
ampliar seus negócios ou constituir suas empresas ou ramo de negócios em nosso município; 

 
Considerando-se que, como disse em um passado não tão distante pelo ex-Governador 

do Estado de São Paulo, em visita ao nosso município: “Que Santa Bárbara d´Oeste está localizada 
na melhor esquina do Brasil...”; mediante esta afirmação e o fato do interesse de empresários de outras 
cidades e estados a transferirem suas empresas para nossa região aumentou mais, sempre nos 
questionam quais os incentivos que a Prefeitura Municipal oferece para estas empresas, e 

 
Considerando-se que, igualmente, os empresários e comerciantes que já constituem 

empresas ou ramo de negócio em nosso município, sempre nos cobram uma posição quanto aos 
incentivos que a Prefeitura poderá oferecer, para que seus negócios possam ser ampliados, 

 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao 

Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
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(Folha 02 – Requerimento nº ________________/2010) 
 
 
1 – Quais os Incentivos que a Prefeitura Municipal oferece para as 
empresas que se interessam, a se constituírem em nosso município? 
Detalhar resposta. 
 
2 – Quantas empresas foram instaladas em nosso município no 
Governo do atual Prefeito? Enviar para esta casa de Leis a relação das 
empresas e endereços.  
 
3 – Existe uma Lei específica de Incentivo para as Empresas já 
existentes em nosso município? Detalhar resposta. 
 
4 – Em caso negativo, expor os motivos e detalhar a resposta. 
 
5 – Caso não exista uma lei de Incentivo para atrair empresas para o 
nosso município, e para contemplar as que aqui já existem, seria 
possível a atual Administração enviar para esta Casa de Leis um Projeto 
neste sentido? 
 
6 - Outras informações que julgar necessário. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de março de 2010. 

 

CARLOS FONTES 

- Vereador / 1º Secretário- 

 
 
 


